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ATA DE REUNIÃO
Ata da reunião ordinária do Conselho de Coordenação do Centro de Ciências Jurídicas e Econômicas,
realizada ao segundo dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, na sala 102 do Instituto de
Economia, Palácio Universitário, campus da Praia Vermelha, com início às quinze horas e dezoito
minutos, sob a presidência do Decano do CCJE, Professor Flávio Alves Martins, e na presença dos
Conselheiros Efetivos: Prof. João Luiz Pondé (Vice-Decano), Prof. Fabrício Oliveira (Diretor do IPPUR),
Prof. Otávio Figueiredo (Diretor do COPPEAD), Prof. Eduardo Serra (Diretor do IRID), Prof.ª Vanessa
Guimarães (COPPEAD), Prof. Daniel Capecchi (FND), Prof. Numa Mazat (IE), Prof. Gustavo Bezerra
(IPPUR), TAE Bruna Amarante (Decania), TAE Paulo Cesar Pascoal (Decania), TAE Davi Pereira (IRID)
e Discente Kayque Magalhães (IPPUR). Suplentes: Prof.ª Flavia Guerra (IRID). Convidados: Prof.
Pierre Ohayon (representante do CCJE no CONSUNI), Prof.ª Marta Castilho (Coordenadora de Integração
Acadêmica em Pós-Graduação do CCJE e representante do CCJE no CEPG), Prof. Joseph Vasconcelos
(representante do CCJE no CEPG), Prof.ª Renata Bastos (representante do CCJE no CEU), TAE
Alessandra Monteiro (Superintendente do CCJE), Discente João Vitor Villaça (CADM/FACC) e Prof.
Raphael Rego (Decania). Ausências Justificadas: Prof. Antonio José Barbosa (Diretor da FACC), Prof.ª
Ana Carolina Fonseca (Vice-Diretora da FACC), Prof. Carlos Bolonha (Diretor da FND) e TAE Vinícius
Fernandes (Coordenador de TIC do CCJE). Iniciada a sessão, o Decano cumprimentou e agradeceu a
presença de todos. Desculpando-se pelo atraso, justificou que estava participando de compromisso na
Reitoria, com início às 14 horas, para celebração do convênio entre a UFRJ e o Ministério das Cidades,
juntamente com o Prof. Fabrício Oliveira. Em seguida, apresentou a Ata da reunião de 23/10, que posta
em votação foi APROVADA por unanimidade. Iniciado o Expediente e abertas as inscrições, a Prof.ª
Renata Bastos informou sobre questões relacionadas à última edição da SIAc e sobre temas estudantis
tratados no CEU. O Prof. Pierre Ohayon relatou sobre iniciativa do Consulado da França e de
universidades brasileiras que integrará estudantes de várias áreas do conhecimento através de um jogo
chamado “Hackathon”, a ser realizado entre maio e junho de 2025. A Prof.ª Marta Castilho comentou
sobre a SIAc e a decisão de descentralizar as apresentações, relatando a importância de se criar um
calendário com maior previsibilidade. O Prof. Flávio Martins agradeceu a comissão organizadora da SIAc
pela construção da semana e solicitou à Prof.ª Marta Castilho que, em conjunto com as Professoras Sandra
Becker e Junya Barletta, apresentem ao próximo Conselho um relatório com os indicadores da edição da
SIAc quanto às apresentações e trabalhos do CCJE. Em relação ao CONSUNI, o Decano relatou que, após
cobrar da Reitoria, chegaram alguns recursos de unidades relativos à contratação de professor substituto.
Assim, solicitou ao Prof. João Luiz Pondé que participe do CONSUNI do dia 12/12, no qual o assunto será
pautado. O Decano reportou também que ainda não recebeu a matriz orçamentária para o próximo ano.
Quanto ao orçamento participativo, informou que o Prof. João Luiz Ponde esteve presente em reunião na
Reitoria para tratar do tema. Informou, ainda, que o CEG aprovou o calendário acadêmico para o próximo
período letivo, com início das aulas em 24/03/2025. Contudo, ainda será submetido ao CONSUNI. Por
fim, o Prof. Flávio Martins apresentou o Prof. Raphael Ribeiro, que foi removido da Universidade Federal
do Oeste da Bahia para a UFRJ e ficará lotado na Decania. O docente assumirá a função de Coordenador
de Atividades Culturais, a qual anteriormente já foi ocupada pela servidora Waldelice Souza. O Prof.
Raphael Ribeiro agradeceu a acolhida. Iniciada a ORDEM DO DIA, passou-se ao ponto 1 - Aprovação
do calendário anual de reuniões ordinárias do Conselho de 2025, no qual o Prof. Flávio Martins
apresentou a proposta de calendário com reuniões mensais, à exceção do recesso em janeiro, com
manutenção da itinerância de locais e alternância de horários. Em discussão, não houve manifestações.
Em votação, o calendário para 2025 foi APROVADO por unanimidade, conforme segue: 17/02; 17/03;
14/04; 19/05; 16/06; 21/07; 18/08; 15/09; 20/10; 17/11; e 15/12. Passou-se ao ponto 2 – Processo nº
23079.234962/2024-38, referente à Promoção a Titular do Prof. Francisco Eduardo Pires de Souza, do
Instituto de Economia. O processo foi relatado pelo Prof. Daniel Capecchi, que fez a leitura de seu Parecer
favorável ao pedido (documento SEI 4918416). Em discussão, o relator questionou a exigência de
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apreciação deste tipo de processo por tantas instâncias, considerando que há redundância na tramitação
processual. Entende que seria interessante encontrar uma forma mais célere. Em votação, APROVADO
por unanimidade. Após, o Prof. Flávio Martins sugeriu ao Prof. Daniel Capecchi contatar o Prof. Carlos
Bolonha, atual Presidente da CLN no CONSUNI, para que encaminhem as considerações ora levantadas à
CPPD. Passou-se ao ponto 3 - Processo nº 23079.250449/2023-11, referente à Proposta de Criação do
Curso de Pós-Graduação Lato Sensu na categoria MBA em Finanças , tendo como interessado o
Instituto de Economia. O processo foi relatado pelo Professor Eduardo Serra, que fez a leitura seu Parecer
favorável ao pedido (documento SEI 4921547). Em discussão, não houve manifestações. Em votação,
APROVADO por unanimidade. Passou-se ao ponto 4 - Processo nº 23079.038567/2018-88, referente ao
Projeto de Cooperação entre Instituições (stricto sensu) DINTER – COPPEAD/UFF, tendo como
interessado o COPPEAD. O processo foi relatado pelo Prof. Fabrício Oliveira, que fez a leitura seu Parecer
favorável ao pedido (documento SEI 4916250). Em discussão, não houve manifestações. Em votação,
APROVADO por unanimidade. Passou-se ao ponto 5 - Processo nº 23079.223981/2024-39, referente ao
Projeto celebrado entre a UFRJ/Numec/FND/UFRJ e a Fundação Universitária José Bonifácio
(FUJB), tendo como interessado o Prof. Marilson Santana, da Faculdade Nacional de Direito. O processo
foi relatado pelo Prof. Prof. Otávio Figueiredo, que fez a leitura seu Parecer favorável ao pedido
(documento SEI 4917927), recomendando o retorno à FND para cumprimento de exigências. O relator
indicou, ainda, que, sanadas as pendências, o processo poderá seguir para as demais instâncias. Em
discussão, não houve manifestações. Em votação, o Parecer foi APROVADO por unanimidade. Passou-se
ao ponto 6 - Processo n° 23079.230263/2024-19, referente ao TED com o Ministério das Cidades, no
projeto "Avaliação e Implementação de Instrumentos de Política Urbana na Perspectiva da
Adaptação Climática", coordenado por Orlando Alves dos Santos Junior, tendo como interessado o
IPPUR. O processo, já aprovado ad referendum do Conselho de Coordenação dada a urgência da
tramitação, foi relatado pelo Prof. Flávio Alves Martins, que fez a leitura, seu Parecer favorável ao pedido
(documento SEI 4888106). Em discussão, o Prof. Pierre Ohayon levantou dúvida sobre valores do projeto,
esclarecida pelo relator. Em votação, HOMOLOGADO por unanimidade. Passou-se ao ponto 7 -
Processo n° 23079.223532/2024-91, referente ao Pedido de Prorrogação das Bolsas para
Desenvolvimento Acadêmico de Estudantes de Graduação da UFRJ – Edital nº 494/2024, tendo como
interessada a FACC. Em função da ausência justificada do relator, Prof. Antônio José Barbosa, o Prof.
Flávio Martins fez a leitura do Parecer favorável ao pedido (documento SEI 4907260). Em discussão, não
houve manifestações. Em votação, APROVADO por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Prof.
Flávio Martins encerrou a sessão convidando todos para a próxima reunião do Conselho prevista para o dia
16/12. Eu, Andrea Helena Peçanha Silva, para constar, lavrei a presente ata que segue por mim assinada e
pelo Decano do Centro de Ciências Jurídicas e Econômicas da UFRJ, Prof. Flávio Alves Martins. Rio de
Janeiro, 02 de dezembro de 2024.

Documento assinado eletronicamente por Flavio Alves Martins, Decano(a), em 19/12/2024, às 09:21,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Andrea Helena Peçanha Silva , Assistente em
Administração, em 20/12/2024, às 11:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015 .

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://sei.ufrj.br/autentica, informando o
código verificador 4956401 e o código CRC 12AD553F.

Referência: Processo nº 23079.220129/2024-18 SEI nº 4956401

Ata de Reunião Ordinária - 02/12/2024 (4956401)         SEI 23079.220129/2024-18 / pg. 2

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://sei.ufrj.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0

	Ata de Reunião Ordinária - 02/12/2024 (4956401)

